

9 juin 2016

Un grincheux anonyme a fait bloquer le compte Facebook LaDépense DuMidi de notre association Très Grande Vigilance en Albret. Malgré nos nombreuses tentatives auprès des modérateurs de Facebook pour qu'ils basculent le "compte" en "page", la censure est définitive. C'est donc l'occasion de revenir plus fort, avec plus de soutien et de partage ! Nous comptons sur vous !

Vive la liberté d'expression !

Pour soutenir La Dépense du Midi, [cliquez ici](#) , puis sur l'icône "j'aime" :

Merci de faire tourner le message au maximum !